

#SALC 2023

Parcours Linguistique



MINISTÈRE
DE L'EUROPE
ET DES AFFAIRES
ÉTRANGÈRES

*Liberté
Égalité
Fraternité*

10
ans

Semaines de l'Amérique latine et des Caraïbes

25 mai - 10 juin 2023



Retrouvez toute la programmation
sur semainesamericuelatinecaraibes.fr



Île-de-France

Paris

Les 27 mai et 10 juin

Ateliers des langues autochtones des Amériques

Cinq ateliers de langues amérindiennes sur deux dates (27 mai et 10 juin 2023), animés par des membres de l'association « Amériques » de l'INALCO Ateliers de langue niveau débutant (durée : 45 min par atelier) Samedi 27 mai 2023 : nahuatl classique (14h00-14h45), animé par Diane Coutellier, Laura Couillault, Camille Simon, Marilou Renard ; épigraphie (15h15-16h00), animé par Pauline Lomello, Marilou Renard ; et quechua (16h30-17h15), animé par Emma Vadillo Quesada. Samedi 10 juin 2023 : maya yucatèque (14h00-14h45), animé par Camille Reinat ; tseltal (15h15-16h00), animé par Lucie Collet.

De 14:00 à 17:30, Salle Benito Juarez, Maison du Mexique 9 c Boulevard Jourdan, Paris, Île-de-France

Le 10 juin

Une réflexion anthropologique sur l'enseignement du Maya

Conférence « Une réflexion anthropologique sur l'enseignement du Maya » (durée : 45 min)
Intervenante : Margarita Valdovinos, Institut d'Études Avancées de Paris / Institut de Recherches Philologiques, UNAM.

Du 10-06-2023 au 10-06-2023 de 16:30 à 17:30, Salle Benito Juarez, Maison du Mexique 9 c Boulevard Jourdan, Paris, Île-de-France

En ligne

Le 27 mai

À la découverte de la musique quechua par des Musicologues français du 19ème siècle

Conférencier : Dr. Maximiliano Duran Un couple de musicologues français, à la fin du 19ème siècle, pendant plusieurs années sillonne les Andes en Amérique du Sud et découvrent les charmes et la beauté de la musique en quechua depuis l'Equateur jusque la Bolivie, en passant par le Pérou. De retour en France ils vont publier les partitions et les paroles en quechua dans un magnifique volume de plusieurs centaines de pages. Cet événement, organisé par ASEPEF ALUMNI, s'inscrit dans le cadre des activités organisées par l'ASEPEF pour son 20ème anniversaire.

De 19:00 à 21:00

Le 6 juin

Battle inter-îles

L'Alliance Française de Sainte-Lucie, tête de pont du réseau des Alliances Françaises de la Caraïbe Orientale, a lancé les Battles Inter-Îles en janvier 2021 lors de la Nuit des Idées, en partenariat avec l'Ambassade de France. Le débat d'idées entre apprenants des Alliances Françaises du réseau de la caraïbe orientale, c'est un événement bi-annuel qui s'articule autour d'un thème et permet aux apprenants de s'entraîner à débattre en équipe, en français et en anglais, sur des sujets divers et variés. Les Battles Inter-îles permettent à nos apprenants de mettre en pratique leur connaissance de la langue, tout en se challengeant et de rencontrer également leurs camarades des autres îles dans une ambiance agréable et chaleureuse.

De 15:00 à 18:00